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会長 新井啓介 
 
今月 8月は、会
員増強および拡大

月間です。本日の

例会では、年次目 
標の純増３名を達成するために、倉持委員長が奔走し

ておりますが、会員皆様のご意見、情報をのご協力を

お願い致します。１日(土)は、来日学生カウンセラー
会議がありまして、島崎幹事、半田委員長と参加して

まいりました。今月 22 日に、ブラジルより、イザベ
ラさんが行田にやってまいりますので、よろしくお願

い致します。先月２５日に、地区のクラブ奉仕部門セ

ミナーに、渡辺会員と参加して参りました。このセミ

ナーでは、2 つのテーマでグループ討議が行われまし
た。1つは、「例会を中心としたクラブ奉仕について」
もう一つは、「広報のあり方について」でした。広報の

件につきましたては、渡辺さんに、先週の例会で、報 

 
告していただきました。私は、クラブ奉仕関する話し

合いを持ちましたので、その件について、少し報告さ

せて頂きます。私たちのテーブルは、座長が地区の山

口会員増強委員長ということもあって、新入会員への

取組み方と親睦についての話し合いが中心になりまし

た。入会の誘い方も、あまり安易な誘い方やメリット

だけで誘うと、早い退会に繋がる。新入会員オリエン

テーションを、しっかり行わないと、ロータリーが楽

しくならない、出席率が悪くなってしまう。また、新

入会員のも、早く役割をもってもらったり、立場作り、

居場所づくりをしてやることも大事。例会の席作りに

ついて、指定席、自由席、毎例会、一ヶ月事に変える

方法など。入会式をきちんとやり、イニシエーション

スピーチも早いうちにやって頂く。新入会員には、必

ず援助会員をつくる。後継者が、入会しやすいシステ

ムを作れないか。親子会員制度を行っているクラブも

あるが、難しい。その他、親睦例会の活用方法、取り

入れ方など各クラブの意見を聞くことができました。

｢ロータリーの綱領｣を入会式で、新入会員に読んでも

らうというクラブもありました。私は、入会以来、ま

だ一度も綱領の唱和は、したことがありません。綱領

は、1910年に制定されており、その後改定されていま
すが、4 つのテストが、ハーバー・テーラーから委譲
されたのは、1954年です。ロータリーの綱領は、The 
Object of Rotary を訳したものだとするとロータリー
の目的の訳の方がぴったりくるような気がします。一

度読ませていただきます。ロータリーの綱領、、、、、 
今回の参加で、私自身感じたことは、お蔭様で私たち

のクラブは、良いクラブですが、もっと良いクラブに

するために、会員増強と親睦を図って行きたいと思い

ました。会員皆様のご協力、よろしくお願い致します。 



幹事報告 
 
 

幹事 島崎義春 
 
幹事報告をさせ

ていただきます。 
本日は、例会に先

立ちまして、理事 
会が開催されました。 
承認されました議案を報告いたします。 
第１号議案 ９月のプログラムの件     【承認】 
 後ほど、事務局より FAXにて、ご連絡いたします。 
 ９月第１例会は、埼玉県議会議員 鈴木 聖二 様を 
講師にお迎えしての例会でございます。 
第２号議案 小澤 誠邦 会員 出席免除以来の件 

 【承認】 
 ロータリー歴＋年齢は「１１１」です。 
第３号議案 ９月１５日 ロータリー３クラブ 

合同例会企画案の件      【承認】 
 第３例会になりますが、ホストが、私ども、行田さ 
くらロータリークラブです。会員の皆様の、ご参加 
とご協力をお願い致します。 
 
続きまして、８月の例会プログラムを確認致します。

会場は、すべて、ここアイトピア、アンジェの間です。 
８月１１日  
『私の生業 第２回』卓話者は、細井ガバナー補佐の

予定です。     
８月１８日 定款 第６条第１節（Ｃ）において休会 
８月２５日 出席奨励委員会担当  
本年度、出席奨励委員会は、１０月２０日のガバナ

ー公式訪問例会におきまして、本人出席１００%例
会を、目指しております。 

9月に入りまして、６日、７日、第二例会が、恒例の 
ゆかた例会です。日光千姫物語、日光東照宮のすぐ 
側です。ご家族、ご夫婦揃っての参加をお願い致し 
ます。 
 続きまして、報告事項です。 
８月１０日(月)  
「いのち輝く水辺の再生めざしてキタミソウＰＲ大作 
戦」 第３回実行委員会    行田商工センター 
８月１１日(火) 第2回 会長･幹事会  アイトピア 

８月２２日(土) 第 1回 社会奉仕プロジェクト部門
セミナー 嵐山町の国立女性教育会館 

８月２２日(土) 交換留学生 
 イサベラ メグミ カワイ さん、来日 

８月２３日(日) 交換留学生  
イサベラ メグミ カワイ さん、歓迎会  

青少年交換３クラブ合同委員会、主催   和歌稲 
本日は以上です。ありがとうございました。 
                                                                                                                

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

40名 40名 26名   3名 72.5% 

   
ニコニコ報告 

                 堀 彰宏委員      

新井会長 年次目標の１つ、会員保持増強、純増３名

を達成に向けて、会員皆様のご協力宜しく

お願い申し上げます。 
倉持増強委員長、本日は宜しくお願い致し

ます。 
島崎幹事 純増３名目指して会員全員で頑張りましょ

う。 
清水会員「活性化 まずは増強 夏の陣」 

倉持委員長さん、ご苦労様です。 
斉藤会員 本日のブレーンストーミング、 

皆様宜しくお願い致します。 
松岡会員「目標は まず増強を 夏本番」 

倉持委員長頑張って下さい。 
 細井会員 明日は熊谷ＲＣガバナー公式訪問です。 

これで３クラブ終了です。 
２５７０地区は７月１日現在、会員は１８

５６名です。 
昨年の７月１日は１９６８名でした。１１

２名の減少です。 
地区の収入の差異が大きいので予算が厳し

いようです。 
倉持さんよろしく！！ 

小澤健一会員  暑中お見舞い申し上げます。 
今月は終戦の日です。 
６０数年前すべて無い無いづくしの時代を

思い出しましょう。現代に感謝、感謝。 
  



矢澤会員 ＩＭ実行委員会会場係委員会、 
本日那のつさんで開催します。 
関係各位の出席をお願いします。 

橋本会員 ８月２３日午前８時～星川の自然観察会を

行います。 
ゴムボートも出るそうです。 
馬見塚（まみづか）集合です。 

田島会員 矢沢さんに「藤原紀香が来るのでサイン会

に来い」と言われて島崎さんと宮脇書店に

行って来ました。 
藤原紀香が役をやった細川貂々さんがいま

した。 
倉持会員 今日は会員増強委員会の担当例会です。 

会員皆様のご討議ご協力宜しくお願い致し

ます。 
事務局の田口さんには例会準備の資料作成、 
ありがとうございました。 

半田会員 イザベラ・カワイ・メグミさんのホストフ

ァミリーがまだ決まっていません。皆様の

ご協力をお願い致します。 
戸ケ崎会員 本日は会員増強例会、 

倉持委員長宜しくお願い致します。 
 同文 川辺会員、田中清自会員、渡辺会員 

前澤会員、阿部会員、鈴木会員 
飯島会員、上原会員、堀会員    
 
 

会員増強について 
 
会員増強委員会担当8月例会 委員長 倉持成一郎 
テーブル討議 （プレーンストーミング） 

 
 

テーマ：「３名純増・会員維持率を高めるにはどのよ

うにしたらよいか」 
テーブル１ 
リーダー 戸ヶ崎会員・まとめ発表 鈴木会員 

 

 
１，職業奉仕、不況を反映し経済的理由でやめること

が多い情報交換の場として RCの場を利用すべき。 
２，RC の内部理由でやめることを聞くが、我がクラ
ブでは無し。ただ、自然増減があるため常に会員

増強の必要有り。 
３，RCは 50～55名程度がベストといわれている。近
親者に声掛けし 1～3 名の増強を目指し、無理な
増強は維持率を高めることにはならない。 

４，例会出席率が会員維持率を高めると考えるが、RC
に興味がわくようにする。 

５，職業分類（1業種 1人）の原則を崩したことが RC
衰退の原因の一つ。原則に戻すことを考え、安易

な勧誘はしない。 
６，当クラブの増強方針に沿って増強すべき。職業関

係だけでなく、RC の魅力を訴える。職業分類の
見直しが会員増強に繋がる。 

７，RC に必要な職業分類がある。その点を重点的に
埋める。 

８，RC の基本を勉強した上で、会員増強をする必要
有り。 

 



 
 
テーブル２ 
リーダー 田中会員・まとめ発表 渡辺会員 

 

 
１，３名増強について 
・ 会長が中心に動く必要。 
・ 寺の住職、老人ホームや保育園・幼稚園など

の経営者等、未充当の職業を中心に。 
・ 友人のご子息など。 

２，会員維持について 
・入会後３～５年が退会のピークなので、その時

期を重点的に、ロータリー情報の充実や例会で

仕事を分担するなど、モチベーションを上げる

工夫を。 
・新入会員にサポート会員・顧問をつける。 
・３年未満の会員中心の炉辺会合など、新人で話

す機会が重要 
・ 新入会員との仕事の面でのつながりを積極的

につくる     
などの意見がでました。 

 
 
 
 

テーマ：「会員増強の手段として会員構成の多様性（年

齢：男：女）友好諸団体・再入会から考えよう」 
テーブル３ 
リーダー 川辺会員・まとめ発表 堀会員 

 

 
・10年前 1968名→現在 1856名 
・さくら RC最大 57名→現在 40名人数減の問題 
１，多様性とのことで女性会員の増強を考えたことも

ある。再入会も良い。退会防止を図る。JCOBに
アプローチする。若い人にウエイトを・・。60過
ぎだと難しい。 

２，現在は優秀な人がいる。女性が入るとクラブの雰

囲気が変わるのではないか。心の時代にマッチし

ている。専門職でやっている方を発掘する。 
３，ロータリークラブは客観的に見られている。経済

的・時間的に余裕のあるような人たちが入ってい

るイメージを持たれている。 
４，40名以上に声をかけて 4名入会。再入会に力を入
れてみる。親子でも入れない部分がある。 

５，行田クラブと行田さくらクラブに親と子と分かれ

て入る。 
 
 
 
 



テーブル４ 
リーダー 矢澤会員・まとめ発表 半田会員 

 

 
第４テーブル 
1. 会員は常に増強ということを頭に置いておかなけれ
ばならない。 

2. 退会者のご子息に入会を働きかける。 
3. 行田以外の地域から来た人に勧める。行田の事、人
のつながり等が良くわかるようになる。 

4. 入会を迷っている人に心を動かせられるような切り
札をクラブで作るようにする。 

5. 行田さくらロータリーの活動をもっとＰＲして入る
ならさくらがいいと思わせるような活動をしていく

といい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
まとめ（倉持委員長） 
 討議進行役の各テーブルリーダー、まとめ発表者、

そして会員の熱心な討議ありがとうございました。

以上の結果をふまえて、会員増強委員会は 3名以上
純増を目標に活動していきます。頑張ります。絶対

やります。 
最後に会員皆様の会員増強委員会へのご協力よろ

しくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


